

特定医療法人 大慈会 三原病院 医療理念

科学 Science 共感 Sympathy 自立 Independence

心の豊かさや個性が医療に求められている現代社会において、私達病院スタッフは、科学的根拠に基づいた先進の精神医療を取り入れ、大いなる慈しみの心で患者様に共感し、患者様やご家族に安心して頂ける信頼性の高い病院づくりを目指します。開放的で自由な、のびのびとした環境を提供し、専門性と責任を持った態度で、患者様の自立や飛躍を支援することをスタッフの喜びと致します。

三原病院の6ヶ条

- ① 患者様を第一とする医療を実践してまいります。
- ② 信頼と共感で結ばれた治療関係づくりに努めます。
- ③ 診断や治療について先進の精神医療を提供いたします。
- ④ 親しみやすく地域に開かれた病院を目指します。
- ⑤ 社会復帰の促進に力を注ぎ、患者様の自立を支援いたします。
- ⑥ 特色のある専門的なチーム医療を提供いたします。

厳しい寒さが続きますが、梅やミモザの花の蕾も膨らみ始め、春の訪れを感じさせます！

どりいむでは、節分で鬼退治をしたり、利用者様への日頃の感謝込めたお茶会を開催するなど、寒さに勝るような楽しい行事をたくさん行いました！

もうすぐそこまで来ている春を元気に迎えられるよう、健康第一で過ごしていきましょう♪

春に向けてお花の飾りやひな祭りの飾りを作成しています！
暖かな春が待ち遠しいですね♪



お茶会

どうぞ！



香りのいいコーヒーや
温かいおしるこが大人気

日常風景

節分

今年の節分は **鬼退治** を行いました☆

的あての要領で、豆に見立てたおじゃみを投げて鬼を倒します！！

みなさん「鬼は一外！！」と言う大きな掛け声を出しながら、力強くおじゃみを投げていました。

鬼が倒れると「お～」と歓声も上がっていました☆



頑張れ！！



「福は内」も忘れずに！

イベント予定

3月は・・・

Aグループ： **ひな祭り**

Bグループ： **喫茶活動** を予定しています！

Aグループは 4日（火）

Bグループは 22日（土） に実施予定です

家族会のお知らせ

担当スタッフが産休に入るため、
家族会はしばらくお休みいたします。

感染対策について

どりいむでは、感染予防のため、
平時より三密を意識し、その場に応じて換気や消毒などの適切な対策に努めています。